
平成２２年度第５回伊勢地区地域審議会会議概要 

 

１ 開催日時 平成 23 年１月 20 日（木）午後７時～午後８時 10 分 

２ 開催場所 伊勢市役所東庁舎４－２会議室 

３ 議事内容 １ 報告事項 

○し尿汲み取り料金の統一について 

○正副会長会議の報告について 

○平成 22 年度伊勢市地域審議会委員交流会の開催について 

４ 出席委員 浦田宗昭委員、岡本忠佳委員、佐久間泰子委員、櫻井治男委員、竜田

和代委員、中村基記委員、馬瀬清美委員、山上智寛委員、牧野幸也委

員、村田典子委員 

５ 欠席委員 池田千恵美委員、小寺留男委員、杉田英男委員、西山隆司委員、前田

政吉委員、山本幸正委員 

６ 出席職員 情報戦略局長、行政経営課長、行政経営課政策係員 

７ 議事概要  

（１）報告事項 

○し尿汲み取り料金の統一について 

し尿汲み取り料金の統一について、環境課より、資料に基づき報告がされた。 

・し尿汲み取り料金について、合併調整では「当分の間現行のとおりとし、改定時に

統一する」とされている。料金の現状としては、汲み取り量 18 リットルにつき、

約 20 円の差がある。 

・当分の間は、５年を指すと考えている。対応として、合併後急激な物価上昇はみら

れないことなどから料金改定の時期ではなく、改定による統一は行わないこととす

る。また、今後の社会経済情勢等を勘案し、必要と判断した時に改定を行い、料金

を統一することで対応していくことから、この件については、合併未調整事項から

削除する。 

・以上の件について、市議会へ報告を行った。 

 

（委員） 

 料金の違いには、違和感がある。未調整事項からはずす理由は。 

⇒合併未調整事項からは、整理したい。料金の統一をしないわけではない。また、料

金は、市へ払うものでなく、業者へ支払う料金で、事業者との間で料金の上限を決

めていることから、市だけで改定を行うことはできない。 

（委員） 

 金額を見るとどうしても不公平感がある。また、汲み取り事業者を選択できない。 

⇒現在の料金は、合併前に旧 4市町村それぞれで、クリーンセンターへ運ぶ運賃など
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も考慮して、料金設定されていることから、違いがある。 

（会長） 

 市が強制的に料金設定はできないが、話し合いの中で上限を決めている。改定時に

統一することは、目標としてこれからも持っていくが、時期がいつになるかとの判

断になる。 

 

○正副会長会議の報告について 

昨年 11 月 15 日に開催された地域審議会正副会長会議について、会長より報告がさ

れた。 

・合併調整の進捗について、資料に基づき説明があった。未調整事項としては、Ａ項

目で 20 事項、Ｂ項目で１事項とのことであった。 

・各地域審議会の進め方や情報交換を行った。伊勢地区としては、委員交流会の開催

を提案し、了解が得られた。二見、御薗地区では、開催していないとのことであっ

たが、小俣地区では、定期的に集まり、合併調整事項等の検討を行っているとのこ

とである。 

  

○平成 22 年度伊勢市地域審議会委員交流会の開催について 

昨年度、第 2期の委員で委員交流会を開催し、それぞれの地区の委員が意見交換を

行った。今回も委員交流会を開催することを提案し、了解が得られ、内容を検討した

ところ、市長から自身の考えるまちづくりなどの話題を提供していただき、その後、

委員間でのグループ討議をすることとなっている。出席をお願いしたい。 

  

                             以上。 
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